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令和 2年度 第 1 回北杜市須玉地域委員会議事録 

 

１ 日 時  令和 2年 6月 10 日（水）18時 30 分～19 時 20 分 

 

２ 場 所  須玉総合支所第 1会議室 

 

３ 出席者（敬称略） 

●委 員：藤原廣吉、小澤良治、矢崎元子、白倉豊伸、桜井彰一、八巻昌隆、 

横塚昮雄、櫻井ひろみ、早川一雄、大西良空、篠原克巳、宮﨑久、 

篠原正文 

 

●事務局：須玉総合支所長 堀込美友、地域市民課市民担当 内藤和樹、輿石静子 

 

４ 議 題 

（１） 令和元年度事業内容及び予算執行について 

（２） 令和２年度事業内容及び予算使途について 

（３） その他 

 

５ 公開・非公開の別： 公開 

 

６ 傍聴人の数 ： 0 人 

 

７ 議事の経過 

 

（１）開  会 

 

（２）会長あいさつ 

 

（３）支所長あいさつ 

 

（４）任命書の交付 

 

（５）自己紹介 

 

（６）議事 

 

会議の議長は、北杜市地域委員会設置条例第 8条第 2 項の規定により会長が議長

となることから、議事の進行を会長にお願いする。 
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議事録署名人を藤原委員と小澤委員に決定する。 

 

①令和元年度事業内容及び予算執行について 

・事務局より内容説明を行う。 

・質疑応答を行う。 

 

委 員：台風で祭りが中止になったことは非常に残念。中止の場合でも多額の支

出を伴うことを考慮すると、今年度の開催についても慎重に判断しなけれ

ばならない。  

委 員：昨年度は台風により直前での中止となったが多額の支出を伴った。今年

度も難しい状況にあり、手配等に関しては慎重に考えなければならない。 

委 員：中止の判断がもう少し早ければ、支払う額も少なくなったのではないか。 

委 員：台風の接近に伴い、テントを張らないなど委託業務が縮小したが、業者

への支出が多額になった。今年度は、契約締結の際に内容をよく精査して

契約してほしい。 

委 員：今、意見があったように契約で支払い基準等を明確にすべき。  

委 員：イベント保険があるということを知らず、勉強不足だった。もっと研究

していればこのような多額の支出をしなかっただろうと反省した。また、

祭りが中止になった後、対応のどういうところが悪かったのか、どういう

ところが足りなかったのか、何をどうしていれば問題をクリアできたのか、

そういった反省もなされなかったので、この教訓を今年度は生かさなけれ

ばいけないと思う。  

委 員：テレビで祭りを PR するために録画撮りまでしたが、中止となってしま

って残念だった。 

委 員：今年は新型コロナウィルスの影響で開催の可否判断が難しい状況にある

が、昨年度の教訓を生かせば、思い切って早めの中止の決断も必要ではな

いか。  

委 員：イベント保険の存在を知らなかったわけだが、予算があることなので保

険料がどれくらいなのか事務局側で調べておいてほしい。また、キャンセ

ル料についても、いつからどの程度発生するのか確認してほしい。  

委 員：祭りが中止になった場合の代替事業を考えておいてはどうか。 

委 員：山車のタイヤの修理について、祭りの予算から支出することはできない

ようなので、別途予算を計上しなければならないと思うが、どのようにし

たらよいか確認してもらいたい。  

事務局：別途予算計上する必要があるので、来年度予算編成に際に検討したい。 

委 員：昨年は台風で中止となったが、今年は新型コロナウィルスの影響により

開催が難しい状況にある。中止になること前提として考えておいたほうが

よいと思う。まずは、先ほど話のあったイベント保険について内容等詳細

について事務局側で確認してもらって、その内容次第で進め方も違ってく

るのではないか。出演者については芸能人等プロの方をお願いすると、中
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止の際にキャンセル料が発生してしまうので、地域で活躍されている方々

で祭りを盛り上げることを検討することも必要ではないか。 

委 員：令和元年度の実績の中で、行政区への補助先が 22 となっているが、23

の誤りではないか。  

事務局：行政区は 23 あるが、多麻団地において申請がなかったため、22 となっ

ている。 

委 員：自治会活動支援事業と伝統文化継承団体支援事業については、補助先の

明細がわからないので次回から示すようにしてほしい。 

委 員：昨年は台風、今年は新型コロナウィルスの影響など、イベント中止とい

うのは様々な事情であり得ることなので、そういった際の代替事業ができ

るかどうか議論する必要があると考えている。また、補助金を予算配分し

たものの、何かしらの事情により事業が行われずに不用額となってしまっ

たことは残念であり、是非この予算を有効活用してより良い地域づくりに

繋げたい。 

委 員：イベント保険の話があったが、中止となった際に無駄な出費が出ないよ

う進めてもらいたい。 

 

①令和２年度事業内容及び予算執行について 

・事務局より内容説明を行う。 

・質疑応答を行う。 

 

委 員：今年度の祭りが開催できるかどうかわからない状況だが、開催できなか

った場合、補助金の 6,301,000 円は別の事業に充当することができるか。 

事務局：この予算は甲斐源氏祭り開催のために配当されたものであって、別の事

業への振替充当はできないことになっている。他町ではすでに中止が決ま

っているイベントがあるが、これらイベントに充当する予定だった予算は

すべて減額され、他の必要な事業の財源として充当されることになる。 

委 員：昨年のヒアリングの席では、第 2案があればそれも認めるような主旨の

説明があったと記憶しているが。 

事務局：使途は甲斐源氏祭りに限定されており、他の事業に充当できない旨の指

示が来ているので、ご理解願いたい。 

委 員：甲斐源氏祭りの冠が付いている事業であれば実施は可能か。 

事務局：甲斐源氏祭りの内容を見直して実施することは可能であると考えるが、

新型コロナウィルス感染症のこともあるので、どのような内容で実施する

のか、新型コロナウィルス感染症対策はどのようにするのかなど、詳細を

詰めて市長の承認をいただかないと実施はできないと考えているので、ご

承知置きいただきたい。 

 

③その他 

・特になし 
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７ 事務連絡 

 

８ 閉 会 

 

19 時 20 分 終了 

 

北杜市須玉地域委員会委員 

 

                     

 

 

 

                     

                   


